

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA “AL RESCATE” Y “EL ARTE DE CREAR”

- *“Al rescate”, un programa que revivirá las operaciones de rescate más relevantes llevadas a cabo en nuestra comunidad autónoma.*
- *“El arte de crear”, un programa sobre las sagas empresariales asturianas.*

Xixón/Gijón, 25 de septiembre de 2024

Mañana jueves, 26 de septiembre, estamos de estreno por partida doble en TPA:

“AL RESCATE”

TPA estrena a las 22:30 horas “Al rescate”, un programa de servicio público en el que se reviven algunas de las más relevantes operaciones de rescate llevadas a cabo en nuestra comunidad autónoma. Rescates en algunos casos muy conocidos y recordados, y en otros anónimos, pero todos tan reales como emotivos.

El equipo de “Al rescate” se desplaza a los lugares en los que esas operaciones se llevaron a cabo, analizando su complejidad y los problemas con los que los equipos de rescate se encontraron, contando para ello con los profesionales que participaron en los rescates: Bomberos, Cuerpos Especiales de Montaña, Servicios de Salvamento Marítimo o Terrestre...

En algunos casos, podrán hablar con los propios rescatados; en otros, con los agentes profesionales que llevaron a cabo el rescate, rememorando lo ocurrido y analizando, en su caso, los errores cometidos que forzaron a la actuación de los rescatadores, e indicando qué medidas pueden adoptarse para evitar esas situaciones de riesgo.

Con una duración de 45', "Al rescate" es un programa para todos públicos, que aúna divulgación y entretenimiento, con un tratamiento cinematográfico de la puesta en escena que nos acerca al docudrama.

"Al rescate" es una idea de Miguel Trevín desarrollada para TPA por la empresa asturiana Médula Producciones y que cuenta con la inestimable colaboración de los cuerpos de seguridad que operan en nuestra Comunidad. En especial, el Servicio de Emergencias del Principado de Asturias, SEPA, la Guardia Civil, Cruz Roja, cuerpos de Bomberos, Salvamento de Playas y de Salvamento Marítimo, así como la Brigada de Salvamento Minero, la Unidad Canina de Rescate o Protección Civil, entre otros.

El primer capítulo de "Al rescate" se centra en un caso acaecido en la zona de Los Oscos: la desaparición de un senderista en la ruta a la cascada de A Seimeira en Santalla. Vecinos y participantes en la búsqueda nos dan su testimonio. Se cuenta también con la participación del Servicio de Emergencias del Principado de Asturias SEPA y la Unidad Canina de Rescate de Asturias que explican su operativo en este y otros rescates.

"EL ARTE DE CREAR"

Y tras "Al rescate", a las 23:15 horas, TPA estrena un nuevo programa dedicado a las sagas empresariales asturianas, "El arte de crear".

De la mano de Sonia Pardo, grandes referentes empresariales del Principado de Asturias descubren sus historias, retos, desafíos, y metas, lo que han aprendido durante su trayectoria y cómo han sorteado los momentos más complejos.

Profesionales que han marcado la diferencia, no solo por sus éxitos, sino por el impacto que han tenido en sus equipos, en el entorno y también en la sociedad. "El arte de crear" nos muestra cómo conectan emocionalmente con lo que hacen, cómo lideran y mantienen la motivación en los momentos de incertidumbre.

Una de las marcas centenarias de sidra más conocidas y reconocidas del mundo, barcos con tecnología de vanguardia que vigilan las costas europeas, la revolución digital que

transforma nuestra sociedad o cómo la ciencia cuida de nuestra salud son algunas de las firmas asturianas que protagonizarán el programa “El arte de crear” en su primera temporada.

Este jueves, 26 de septiembre, la protagonista de “El arte de crear” será Paula Rodríguez, directora general de *Cafento*, empresa líder dedicada al sector del café desde 1930, ubicada en Tineo.